



Nouveaux OGM : récit d'une bataille

Description

Le Réseau Semences Paysannes (RSP) a publié un court métrage (réalisé par l'association de production de documentaires La Troisième porte à Gauche) pour informer les consommateurs de l'arrivée imminente de « nouveaux OGM ». Le RSP dénonce aussi la volonté des entreprises agro-chimiques et de certains responsables politiques de passer en force. Comment ? Tout simplement en refusant que ces « nouveaux OGM » soient considérés comme des OGM, et donc soumis à la législation européenne sur les OGM qui impose un étiquetage et une évaluation *a minima*. Les entreprises connaissent l'opinion publique toujours défavorable aux manipulations génétiques et ne veulent donc pas que les projecteurs gâchent leur profit. Dans cette bataille, le Haut conseil sur les biotechnologies (HCB) a été au cœur d'une polémique. Ce film retrace cet épisode et explique pourquoi les organisations paysannes et de la société civile ont démissionné de cette instance qu'elles considèrent aux mains de scientifiques souvent proches de l'industrie.

date créée

24 Avr 2017